

Contador y Cofidis buscan los ciclistas del futuro en La Vuelta Junior 2020

La Vuelta Junior Cofidis ha confirmado su continuidad para 2020, por lo que cumplirá diez años formando a niños y niñas en educación vial y hábitos saludables.

Palco23
12 sep 2019 - 09:30

La Vuelta Junior Cofidis celebra su décimo aniversario. La competición ha renovado una temporada más y se celebrará en Guadalajara Toledo y Madrid. El objetivo es formar a los más jóvenes en materia de educación vial y hábitos saludables.

Esta edición contará con el apoyo de la Fundación Alberto Contador, que se une al elenco de entidades impulsoras del mismo, así como el de la Dirección General de Tráfico (DGT). La entidad ha lanzado una campaña de educación vial junto a Luis Ángel Mate, ciclista del equipo Cofidis como imagen de la misma.

Asimismo, La Vuelta, Cofidis y la DGT colaboran para impulsar la iniciativa Fundación Deporte Joven, la Asociación de Ciclistas Profesionales (ACP) y la Fundación Alberto Contador. A lo largo de estos diez años, han participado más de 225.000 jóvenes en la prueba.